



11月14日 花の家

きれいな紅葉や〜!!

紫水ヶ丘公園に
紅葉狩りに行きました。

ナイスポーズです!!



紅葉を手に
ナイススタイル!!



きれいな紅葉や〜!!



赤く色づいた紅葉が皆をお出迎え。

1階 鮎ユニット11月3日 遅めのハロウィン🎃

皆様、仮装姿に笑顔が溢れます😊



11月に
ご家族様と
一緒に
誕生日祝い♡



わしは
美味しいものを
いただきます

私は
歌います♪



11月19日(土)

家族の会 交流会開催



秋晴れの中、あやべ温泉の二王門を散策し、いこいの村・たからの里にてグループディスカッションを行いました。コロナ禍で、交流会は3年ぶりの開催となり、ご家族としての思いを話していただいた貴重な時間になりました。



330段程の階段を上がり紅葉を鑑賞しました。
天気も良く、自然に囲まれ会話も弾みました。



昼食は上林の「森本屋」様より



クリスマス福笑い3代目も完成



<家族の会からプレゼントの「梅の木寮30周年記念品」について>

生活者お一人おひとりの誕生日などが見てわかるように載せて、30年が終わっても記念に残るような「30周年記念になるカレンダー」はどうかと、交流会の場でアイデアを頂きました。どんな形が良いか事務局で検討していきます。



新型コロナウイルスの第8波が拡がりつつあると言われている中、今年はインフルエンザの流行も心配されています。いずれにしても、高齢者にとっては体力を奪われ命を脅かす病気にもなりかねません。引き続き感染症拡大の予防にご協力をよろしくお願いいたします。

なお、今年度は非常に残念ながら、**クリスマス会へのご家族の参加は控えていただきますよう、お願いいたします。**

《面会条件》

- ・必ず**2日前まで**に面会予約の連絡をください。
※連絡なく突然来られた場合はお断りすることがあります。
- ・面会前は**体温検査**と**マスク着用**をお願いします。
- ・原則、リビングへの立ち入りは控えていただき、**相談室・地域交流室・研修室**で面会をお願いします。
(アクリル板を設置しています)
- ・面会者は**4人まで**、**短時間(15分程度)**でお願いします。
- ・一緒に**飲食することはやめてください。**
(マスクを外す=感染リスクを高めるため)

※新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、急遽変更する場合があります。ご了承ください。



グループに分かれ過去の思い出話や梅の木寮へのご意見などいただきました。



<ご家族からいただいたお話、ご意見>

- ・お世話になっているおかげで私も命が長らえたと思っている。
- ・入所してお友達ができ元気で朗らかになった。
- ・毎月のお手紙に写真があって、元気な姿やよい表情で写っているのを見て安心している。
- ・職員にはろうあ者とのコミュニケーションや情報保障をきちんとしてもらえるようお願いしたい。
- ・家族と手話で話せるようにと思って勉強してみるのだけれど覚えるのが大変。
- ・面会の時に手話通訳できる職員と一緒に居てくれると家族と話がしやすくてありがたい。
- ・コロナ禍で外出や帰省ができていない。久しぶりに家に連れて帰れたらと思っている。

ケース担当 ()

